
GP-RIM-1416/2024

Sorocaba, 15 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1400/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre fornecimento

de fraldas geriátricas na Unidade Pré-Hospitalar Zona Norte (UPHZN) de Sorocaba, informamos

a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) A Unidade Pronto Atendimento  – UPA Zona Norte  é  uma unidade de

urgência e emergência, não se tratando de unidade onde o paciente permanece em regime de

internação, mas sim em observação. A UPA realiza o controle de estoque e faz planejamento por

meio do consumo dos últimos três meses. Procedendo a compra conforme média no consumo da

unidade. 

2)  Sim, hoje a unidade utiliza o sistema Salutem que emite relatórios com

consumos e controle de estoque.

3) O consumo de fraldas conforme o tamanho é variável, o sistema fornece

uma média. Com o aumento substancial de atendimentos em virtude da epidemia de Dengue,

ocorreu, pontualmente, déficit de um único tamanho, o que foi prontamente resolvido, havendo

normalização do estoque. 

4) O estoque da UPA já está regularizado.

5) A qualidade  das  fraldas  fornecidas  pelo  município  é  uma preocupação

constante  da  Secretaria  da  Saúde.  Esses  produtos  são  adquiridos  por  meio  de  processos

licitatórios nos quais são realizados testes rigorosos de qualidade,  abrangendo critérios como

absorção,  tamanho  conforme  especificações,  resistência  ao  vazamento,  adequação  do

fechamento, entre outros. 

6) Atualmente, há a Ouvidora da Saúde e Whatsapp da Saúde, ambos canais

funcionam de forma ininterrupta e visam aprimorar ainda mais a comunicação com o munícipe.

Importante destacar que, também será criado um e-mail para ouvidoria interna da unidade. Frisa-

se que, as lideranças estão sempre à disposição para acolher e sanar possíveis problemas.

7)  Ressalta-se que, a UPA em questão não se trata  de unidade hospitalar,

porém, com relação aos insumos, materiais e medicamentos previstos em Legislação. Contudo,
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em virtude ao aumento de pacientes em observação, foi ampliado o estoque para mitigar o risco

da falta das fraldas de todos os tamanhos.

 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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